

3 JUIN 1974 .-

MAUDEUGE .- (59)
oooooooo

Heure : 23 h 40

Le témoin (19 ans) rentrait chez lui après une séance de cinéma. Après avoir averti ses parents de son retour, il sortit dans la cour derrière sa maison, pour observer le ciel. Il y avait 5 mn qu'il scrutait la voûte céleste, quand, vers 23 h 50, il se tourna vers l'OUEST, et aperçut une chose d'apparence plate, visible grâce à ses nombreux clignotants, apparemment jaunes, rouges et blancs. Il rentra précipitamment chez lui pour prendre une torche électrique et un appareil photo. Ressorti, il vit toujours la chose avancer et lui fit alors des signaux avec sa torche; il lui sembla qu'elle s'était arrêtée. Puis il se rendit compte qu'elle venait maintenant vers lui. En effet le phénomène était venu du NORD et maintenant s'approchait vers l'Est. Il suppose aléatoirement qu'il était alors à 250 m de lui, avec une envergure apparente de 5/6cm; il distinguait sur le plat, une sorte de coupole. Aucun bruit dans la nuit, il regarda rapidement sa montre 23 h 55, l'objet s'était encore rapproché, il était peut-être à 150 m. Grimant sur un mur il le vit encore mieux; diamètre apparent d'une dizaine de cm, avec de nombreux feux clignotants et la petite coupole avec au-dessous une sorte de gros feu blanc en forme d' " U " renversé; lui aussi clignotait sans cesse. Aucune autre luminosité apparente, légère réverbération sur la coupole qui semblait grise. L'objet avançait encore, très lentement, et le témoin prit alors

SUITE MAUBEUGE.-

2 photos juste au moment où il venait de se former un cercle jaune à l'intérieur ou sur la coupole. Une 3ème photo ne fut pas possible car dans la précipitation, l'appareil avait été bloqué par des gestes brusques.

Pendant ces minutes inoubliables, le chien du témoin aboyait à la mort.

Une voiture allant en direction de MAUBEUGE Centre, par la N 359 et dont les phares se voyaient de très loin, avec ses pinceaux nets dans la nuit noire, au-dessus d'une légère brume au ras du sol, provoqua sans doute le départ de l'objet; en effet ce dernier s'échappa à grande vitesse en reculant en direction de MAUBEUGE, et prenant de l'altitude, sans le moindre bruit.

Pendant ce temps les parents alertés par le chien s'agitèrent enfin et la mère du témoin arriva sur le terrain pour n'apercevoir qu'un point lumineux rougeâtre qui s'éloignait.

Les pellicules photos furent portées pour développement : hélas, rien sur les clichés; film couleur trop peu sensible et inutilisable pour des photos de nuit; il eut fallu une source lumineuse très puissante pour impressionner de telles pellicules....

Enquête de M. PONT.